







hidupnya. Pemimpin yang memahami para remaja adalah pemimpin yang menyelamatkan negaranya tanpa senjata.

Remaja seharusnya dituntut berbuat sesuai etika Agama Islam, hal ini bertujuan agar tidak terjadi kerusakan moral. Maka sangat penting bagi remaja memiliki tingkah laku sesuai ajaran Islam. Hal ini dicerminkan oleh kehidupan Rasulullah Nabi Muhammad SAW. Yang selalu merendahkan diri dan menjadi teladan seluruh umat manusia.

Berikut ini akan dijelaskan lebih jauh tentang moral remaja. Karena pada penelitian ini yang menjadi subjeknya adalah santri putri (mahasiswa) Al-Jihad Surabaya yang masih tergolong remaja. Masa remaja sangat erat hubungannya dengan perubahan perilaku dan sikap yang berlangsung pesat. Moral atau perilaku merupakan suatu hal yang penting oleh remaja untuk mengenali dirinya sendiri dan bertingkah laku yang sesuai dengan norma dan aturan yang ada di masyarakat.

Moral yang menjadi cerminan remaja itu baik atau tercela dalam hal tingkah lakunya akan dijadikan patokan oleh orang yang melihat tingkah laku remaja tersebut, begitu pula kedisiplinan yang dilakukan di pondok pesantren sangatlah penting agar membunuh rasa malas yang ada, sehingga menjadi pribadi yang disiplin dan bermoral yang baik (akhlakul karimah). Dan dalam penelitian ini adalah ingin mengetahui seberapa besar pengaruh kegiatan fatihahan yang berada di lembaga yayasan PPM



















Bab satu, pendahuluan, bab ini memaparkan latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, penelitian terdahulu, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab dua, pada bab ini akan membahas dari rumusan masalah dengan menjelaskan pemaparan tentang kajian pelaksanaan kegiatan fatihahan. Dilanjutkan dengan kajian tentang peningkatan moral dan kedisiplinan. Dan diakhiri dengan pengaruh kegiatan fatihahan terhadap peningkatan kegiatan santri.

Bab tiga, pada bab ini merupakan jabaran dari metode penelitian yang meliputi : jenis dan rancangan penelitian, variabel, indikator, dan instrument penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, teknik analisis data.

Bab empat, pada bab ini berisi tentang paparan (deskripsi) sejumlah data empiris yang diperoleh melalui studi lapangan, mencakup gambaran umum objek penelitian Pondok Pesantren Mahasiswa Al Jihad Surabaya, tentang sejarah, letak geografis, struktur organisasi pondok pesantren Mahasiswa Al Jihad Surabaya, keadaan ustadz dan pengurus, keadaan santri. Pada analisis data ini berisi tentang intepretasi penulis, dengan data-data yang berhasil dihimpun. Analisis ini berfungsi untuk menjawab permasalahan yang drumuskan berkaitan dengan pengaruh kegiatan

